

PREISTRÄGER „JUGEND-MUSIZIERT“ – LANDESWETTBEWERB 2009

Erneut ein beeindruckender Erfolg bei „Jugend musiziert“ 2009 auch auf Landesebene für

Christoph Weis (Mandoline)



Auch auf Landesebene ging der 17-jährige **Christoph Weis** aus Knöringen beim diesjährigen Wettbewerb „Jugend musiziert“ erneut als Preisträger hervor.

In der Wertung „**Mandoline solo**“ erreichte er in seiner Altersgruppe V mit **22 Punkten einen hervorragenden 2. Preis.**

Christoph Weis erhält seit seinem 8. Lebensjahr Mandolinenunterricht bei Denise Wambsganß, der Dirigentin unseres Zupforchesters, in dem Christoph seit 2005 mitspielt.

Wir alle gratulieren Christoph ganz herzlich!!